



El movimiento independentista participa activamente en las diversas manifestaciones de descontento y protestas sociales que a diario se dan en Puerto Rico. Hemos dicho presente en la huelga universitaria y en la lucha por una educación gratuita y de calidad, en defensa de los derechos de los trabajadores, en las luchas ambientales, [...]

contra el gasoducto, el incinerador de Arecibo, Playas Pa'l Pueblo, en defensa de las comunidades que pretenden expropiar, contra la brutalidad policiaca y la represión, a favor de los derechos adquiridos de los trabajadores, de la igualdad de género, contra la marginación, en defensa de los derechos del magisterio, contra la política de privatización de servicios esenciales, por la libertad de Oscar López Rivera y muchísimas otras causas justas.

Sin embargo, el independentismo paulatinamente se ha invisibilizado como sector político e ideológico. Como si los problemas del país no estuvieran directamente vinculados a la falta de poderes y a la explotación colonial capitalista a la que hemos sido sometidos desde el pasado siglo hasta el día de hoy. La propuesta independentista y sus puntos de vista sobre la situación

del País han sido excluidos de la mayoría de los debates, de los paneles radiales donde ahora están compuestos por anexionistas y estadolibristas, la prensa comercial no publica las actividades y propuestas independentistas. Frente a ese “Black out”, tenemos que actuar. El pueblo de Puerto Rico tiene el derecho de escuchar nuestros planteamientos. Ese fenómeno de “marginación política” no es sólo responsabilidad de los medios de comunicación en manos de los grandes intereses económicos y que se benefician económicamente de la condición colonial que padecemos, sino que es responsabilidad nuestra también.

Nuestra presencia en las calles es nuestra responsabilidad, que el pueblo nos vea, nos escuche, sienta que existimos y que tenemos cosas que aportar. De ahí el llamado, la convocatoria que ya está circulando, para que el independentismo unido celebre una Marcha por la Descolonización e Independencia el domingo 22 de junio, en la víspera de las vistas del Comité de Descolonización de la ONU sobre el caso colonial de Puerto Rico que se celebrarán el lunes 23 de junio en Nueva York. El junte que convoca esta marcha se llama Mesa de Diálogo Independentista y ha estado reuniéndose por meses para adelantar trabajos unitarios como la realización de una Jornada por la Descolonización, de la que esta marcha forma parte. Es el primer acto público de la Mesa.

La marcha se ha convocado para las 10 de la mañana y partirá desde el puente Dos Hermanos hasta el Parque del Indio en el Condado. En el trayecto se estará distribuyendo información sobre el caso colonial de Puerto Rico, en español y en inglés, para beneficio de los turistas que nos visitan. Al final de la marcha, en el Parque del Indio, el querido Andy Montañez dará lectura a un manifiesto de consenso de las 10 organizaciones patrióticas que hoy integran la Mesa de Diálogo Independentista.

Es importante que la movilización para esta marcha sea masiva. Nuestros amigos en la ONU deben recibir el mensaje correcto de que el movimiento independentista y el reclamo por la descolonización de Puerto Rico están en la calle vivitos y coleando; que hay un pueblo en pie de lucha que valora y agradece los esfuerzos del Comité de Descolonización de la ONU y la solidaridad internacional que cada día se expande a favor de nuestra causa.

El domingo 22 de junio saca tu bandera y asiste a la Marcha por la Descolonización e Independencia de Puerto Rico. Allí también exigiremos la libertad de Oscar López Rivera. Que el mundo se entere que nuestra lucha sigue firme y militante. No puede haber un independentista que ese día se quede en su casa. No basta con expresar tu disgusto y repudio al colonialismo por las redes sociales o por Facebook. El 22 de junio, sal a la calle y afirma nuevamente tu apoyo a la unidad independentista y a intensificar nuestra presencia en las calles para romper con la política de invisibilizar la lucha por la independencia y la justicia social.

Ante el colapso colonialista se impone la propuesta independentista. Vamos a dejarlo saber al pueblo de Puerto Rico y a la comunidad internacional.